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LE TROPHÉE DE 
LA MEILLEURE ÉLÈVE 2023

C’est une grande nouveauté cette année, Les Nouvelles Esthétiques ont 
organisé le Trophée de la Meilleure Élève. Chaque école partenaire du magazine 

a sélectionné son élève la plus prometteuse. Découvrez les lauréates 2023.

CÉRÉMONIE PRÉSENTÉE PAR LAURE JEANDEMANGE, RÉDACTRICE EN CHEF DES NOUVELLES ESTHÉTIQUES, 
AU 52ÈME CONGRÈS INTERNATIONAL ESTHÉTIQUE & SPA (AVRIL 2023, PARIS).

Laure Jeandemange
La seconde élève s’appelle Marylou. Elle a 
commencé chez Silvya Terrade à Salon de Provence 
en CAP ECP, elle a poursuivi en BP an alternance 
dans un institut, puis depuis deux ans chez Thalgo. 
C’est une jeune femme très bien éduquée, volon-
taire et travailleuse. Elle est à l’écoute de tous les 
conseils que ses professeurs lui donnent. Elle a 
beaucoup d’ambition, elle projette de suivre une 
formation en Bachelor à l’issue de son BTS.

Marylou Vigneau
Merci beaucoup. Je vou-
lais tout particulière-
ment remercie Madame 
Remy, la responsable de 
l’établissement qui est pré-
sente depuis le début, cela 
fait six ans maintenant. C’est 
grâce à elle que j’en suis là !

Anne-Sophie Remy, responsable de site
Marylou veut poursuivre en Bachelor, alors si 
quelqu’un cherche une perle rare, autour de 
Salon de Provence, Aix-en-Provence, Marseille, 
contactez-nous !

Laure Jeandemange
Clara a fait un CAP en un an au CFA Eaubonne/
CMA Île de France, elle a enchaîné en BP deux 
ans et fera un BTS. Elle est très professionnelle, 
son employeur est ravi, elle connaît parfaitement 
ses cours, ses protocoles et ses techniques de 
soins. Au niveau des techniques professionnelles, 
elle est très à l’écoute des besoins de sa clientèle, 
très consciencieuse. Elle connaît parfaitement les 
produits de sa marque. Elle est toujours agréable, 
souriante, discrète. Elle s’implique bien dans sa 
formation. C’est aussi une élève très sérieuse, 
elle apprend, c’est un plaisir pour ses professeurs. 
Enfin, Clara est très motivée, assidue, travailleuse, 
consciencieuse, tenace, réservée, elle sait ce 
qu’elle veut. Bravo !

Laure Jeandemange

P our récompenser les élèves, nous avons 
la joie d’avoir eu de beaux partenaires 

comme PBI, Combinal, Le Club des Professionnels, 
O.P.I, Perron Rigot, Misencil, Make Up Forever, 
Baïja et Botan. Tous offrent de nombreux cadeaux 
aux élèves. Les élèves lauréates sont venues 
avec leur classe, elles ne savent pas qu’elles ont 
gagné…  Découvrez comment elles ont fait la 
différence au sein de leur école.

La première élève s’appelle Fanny, elle est en 
première année de BTS à l’École Silvya Terrade de 
Rennes. C’est une élève assidue, motivée, respec-
tueuse et déjà très professionnelle. Elle est très 
investie dans la vie scolaire, elle obtient 18 de 
moyenne générale au second semestre. Elle parti-
cipe à la vie événementielle de l’école comme la 
Foire des Métiers de Rennes. Fanny est une jeune 
apprenante rigoureuse et volontaire.

Fanny Morenne
Merci beaucoup, je ne m’y attendais pas ! Je 
souhaite surtout remercier mes professeurs car c’est 
grâce à eux que j’en suis là. On apprend beaucoup. 
L’école de Rennes est vraiment bien ! Nous bénéfi-
cions d’un vrai soutien, j’ai une bonne classe, nous 
sommes une bonne promo. Le BTS est une belle 
opportunité. L’esthétique est vue comme un sous-
métier alors que ça ne devrait pas. Si une personne 
de votre entourage souhaite faire des études d’es-
thétique, encouragez-la !
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Laure Jeandemange
Emmanuelle est élève à l’École Silvya Terrade Fougères. 
Elle est volontaire, bonne praticienne, toujours dispo-
nible pour les animations réalisées à l’école (journées 
portes ouvertes, animations extérieures, forum, etc.). 
Emmanuelle possède un réel esprit d’équipe et n’hé-
site pas à insuffler un esprit d’entraide auprès de ses 
camarades. Avant de faire une reconversion réussie 
dans l’esthétique, Emmanuelle a évolué dans l’univers 
du commerce et de la restauration. Elle est la preuve 
qu’avec l’envie et la passion, tout est possible ! Bravo !

Emmanuelle Tanguy

Je ne me suis pas orientée vers l’esthétique dès le 
départ car la vie a fait que je n’ai pas pu. Je suis donc 
restée dans la restauration pendant 20 ans. Et à 40 
ans, retour à l’école ! C’est super, les professeurs sont 
géniaux et très à notre écoute. Ils nous conseillent, nous 
aident, c’est une superbe école.

Allison Durand, professeure d’esthétique
Avoir une élève adulte influe sur beaucoup de choses. 
La maturité fait qu’Emmanuelle est présente pour les 
autres élèves.

Laure Jeandemange
Louana est une élève très impliquée dans la vie de 
l’École Silvya Terrade de Toulouse : intervention en 
salon, participation aux portes ouvertes, organisation 
du bal de promo… Elle est également très investie dans 
son apprentissage et a d’ailleurs gagné le concours du 
plus beau maquillage «masque pailleté» en mars 2021. 
En alternance au sein de la Maison Dior, Louana est le 
profil type de l’élève idéale et promet d’être une profes-
sionnelle tout aussi engagée et impliquée ! Bravo !

Louana Torres
Je suis très contente d’être là. 
Merci beaucoup. J’ai débuté 
dans l’esthétique il y a 5 ans, tou-
jours dans la même école. J’ai 
commencé par un CAP, puis un 
Bac Pro, un BTS et aujourd’hui 
un Bachelor. Pourquoi pas un 
master ? Vous pouvez y aller les 
yeux fermés. C’est une très bonne école avec une très 
bonne équipe pédagogique. J’aime beaucoup la for-
mation, peut-être que je serai formatrice…

Sandrine Lopes, directrice adjointe
Louana est le profil de la bonne élève. Nous sommes 
très fiers de représenter l’École Silvya Terrade Toulouse.

Clara Hennard
Merci beaucoup. Je suis étonnée d’être ici et très 
contente. Le CFA Eaubonne/CMA Île de France 
est une très bonne école. Je suis très contente d’y 
étudier et d’y faire mon BTS. Je voudrais remercier 
Madame Monde, la directrice de l’établissement 
et Madame Van Hamme, professeur en pratique 
professionnelle, technologie et vente, elles sont 
exceptionnelles ! Croyez en vos rêves, faites ce qui 
vous plaît le plus. C’est un métier où on s’éclate, 
foncez et n’hésitez pas à faire de l’esthétique !

Laure Jeandemange
Sarah est scolarisée au sein de l’École Silvya Terrade 
d’Arras depuis septembre 2019. Elle est diplômée 
d’un Bac Pro Esthétique Cosmétique Parfumerie 
et est actuellement en première année de BTS 
MECP. Majore de promo, Sarah est une élève très 
assidue, soucieuse de réussir et très impliquée 
dans sa formation. Très appréciée du corps ensei-
gnant et de l’équipe administrative, Sarah est très 
serviable et bienveillante. Grâce à ses nombreux 
stages, elle a pu développer ses compétences 
métier et mérite la réussite. Très impliquée égale-
ment dans la vie étudiante de l’établissement, 
Sarah est présente sur de nombreuses animations 
et interventions extérieures. Bravo !

Sarah Remy
Cela me fait très plaisir. Je 
suis très contente, merci 
beaucoup. Je voudrais 
remercier Madame Bayle, 
la directrice de l’établisse-
ment, qui a toujours été 
proche de ses élèves. C’est 
ça qui fait la différence.

Sylviane Rock, enseignante en pratique 
esthétique
On aime notre métier et le transmettre est impor-
tant. Si certaines veulent venir à Arras, comme 
toutes les autres Écoles Silvya Terrade, il ne faut 
pas hésiter !

52ème CONGRÈS ESTHÉTIQUE & SPA

Fabienne Van Hamme, Clara Hennard  
et Mélanie Monde.
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Laure Jeandemange
Lauryne, après sa 3ème, a souhaité s’orienter en BAC Pro 
Esthétique. Actuellement, elle poursuit sa formation 
au sein de l’École Silvya Terrade Les Pennes Mirabeau. 
C’est une jeune fille réservée et discrète, mais qui a su, 
grâce sa volonté et sa passion du métier, développer ses 
compétences par son autonomie et son travail personnel. 
Aujourd’hui, elle fait preuve d’une grande maturité, elle 
participe à de nombreux événements au sein du groupe. 
Elle a la volonté d’apprendre et de se perfectionner au 
quotidien. Son attitude toujours positive et dynamique, 
révèle une future grande professionnelle. Bravo !

Lauryne Delannoy
Merci beaucoup, je ne m’y atten-
dais pas du tout. Je tiens à 
remercier Madame Jacomin, la 
responsable de site, et Madame 
Nugier, enseignante et référente 
des BAC Pro ECP, qui m’ont fait 
venir au Congrès. Je pense que ce 
qui fait la différence, c’est la pas-

sion. J’ai toujours voulu faire de l’esthétique. N’hésitez 
pas à choisir ce métier, c’est top, on s’amuse et on 
apprend en même temps !

Armelle Nugier
Nous sommes ravies que Lauryne ait ce trophée. C’est 
une jeune fille avec beaucoup de qualités. On lui souhaite 
de s’épanouir pleinement dans la vocation qu’elle a 
choisie.

Laure Jeandemange
Malheureusement, Eva Salgueiro n’est pas présente avec 
nous car elle s’est cassé le coccyx mais elle a quand même 
remporté son trophée ! Après avoir suivi une formation 
en Brevet Professionnel Esthétique sur deux ans, en 
alternance, au sein de l’École Silvya Terrade de Bourg-en-
Bresse, Eva a poursuivi son cursus en BTS MECP toujours 
en alternance. C’est une élève sérieuse, assidue et investie 
dans sa formation autant à l’école qu’en entreprise. Ses 
résultats scolaires sont à la hauteur de son investisse-
ment, l’ensemble de l’équipe pédagogique s’accorde sur 
la qualité de son travail et de sa participation en cours.

Patricia Tauht, Directrice communication et marketing, 
Grope Silvya Terrade
Eva est méritante. Merci aux Nouvelles Esthétiques d’avoir 
créé ce beau Trophée pour mettre en valeur les qualités 
de nos élèves. Se former en esthétique est challengeant, 
c’est en même temps de la passion, de la créativité, de la 
rigueur. Je pense que toutes les étudiantes le démontrent. 
Merci pour les étudiantes. 

Laure Jeandemange
Adriana est arrivée à l’IFPM Nanterre après une terminale ES, bien 
décidée à suivre enfin sa voie, l’esthétique ! Elle a commencé par 
un CAP, afin de poser les fondations et acquérir des connaissances 
et de compétences de base solides. Elle a poursuivi par un BP 
pour travailler les soins corps et toutes les pratiques spécifiques. 
Le BTS fut une évidence pour elle et pour l’IFPM, son projet 
d’entrepreneuriat se dessine, c’est pourquoi elle se dirige vers une 
licence l’année prochaine. Durant toutes ces années, elle est restée 
dans la même entreprise, elle est fidèle et investie. Le parcours 
d’apprentissage d’Adriana est exemplaire, elle a été une apprentie 
intelligente, sympathique, courageuse et surtout positive ! Elle a 
répondu à toutes les demandes de son école en ce qui concerne les 
évènements, les shows… Ce fut une vraie chance pour l’IFPM 
d’avoir Adriana en formation toutes ces années. Bravo !

Adriana Lazzi
Merci beaucoup. Je ne m’y attendais pas 
du tout, je suis très contente. Je tenais 
à remercier toutes les formatrices de 
l’IFPM. Je les remercie du fond du cœur. 
Continuez à faire ce que vous faites, c’est 
fabuleux ! Après le BTS, je vais intégrer 
une école de management pour éven-
tuellement ouvrir mon institut, gérer mes 

équipes, et leur apprendre au mieux le métier de l’esthétique.

Camille Chimonas, formatrice esthétique
Nous sommes extrêmement fiers d’avoir Adriana dans nos 
apprenties. Elle a toujours été exemplaire. C’est une apprentie 
motivée et sérieuse. Elle représente bien l’excellence de 
l’IFPM, merci Adriana.

Laure Jeandemange
Il y a quatre ans, Julie est arrivée à l’École Terrade Opéra à 
Paris en seconde Bac Pro. Elle a su se démarquer par sa belle 
énergie, sa passion du métier, accompagnée d’un savoir être et 
d’un savoir-faire exemplaire. Elle est actuellement en première 
année de BTS, en alternance, dans une grande maison, au Spa 
Valmont. Julie est une élève positive, curieuse et profession-
nelle avec de belles qualités humaines. Elle a toujours fourni 
un travail digne de l’excellence. Son école apprécie tout parti-
culièrement son dynamisme constant et son tempérament 
enjoué qui laisse entrevoir un avenir prometteur. Pour terminer 
avec une belle citation de Christian Dior : «Au fond de chaque 
cœur sommeille un rêve…». Bravo !

Julie Quetel
Merci beaucoup pour ce 
discours très élogieux. Je 
tenais à remercier l’entiè-
reté du corps enseignant de 
Terrade. Merci à Madame 
Sertin, directrice de l’éta-
blissement, et à la direc-
tion pédagogique avec 

Laurence Letrou et Van Ly Hoang. Je voudrais également 
dédier cette victoire à mes collègues, ma famille et surtout aux 
personnes qui m’inspirent, ma hiérarchie Fatima et Justine. 
Merci de m’offrir l’opportunité d’être une meilleure thérapeute 
au quotidien. 

Laurence Letrou
C’est un grand plaisir d’accompagner Julie. En accompagnant 
Julie, nous accompagnons l’ensemble de nos élèves, que 
ce soit sur le Grand Paris Terrade ou sur les régions Terrade, 
chacun quelque part est meilleur élève. Merci à tous.
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